

M. Andriessen est maintenant vice-président et commissaire chargé des relations extérieures et de la politique commerciale de la Communauté européenne. Il a déjà été commissaire chargé de l'agriculture, responsabilité qui l'a amené à bien connaître les politiques agricole et commerciale du Canada. Il a en outre occupé pendant trois ans le poste de ministre des Finances au sein du gouvernement des Pays-Bas.

Cette remarquable carrière lui aura acquis la réputation d'un Européen moderne ayant une perspective mondiale des choses. Plus tôt ce mois-ci, il était à Moscou pour une réunion de la Commission économique mixte établie entre l'Union soviétique et la Communauté européenne. Et hier, il était à Washington, où il a participé à un important séminaire consacré aux institutions financières internationales, après avoir prononcé un discours-thème à l'université Harvard. M. Andriessen est déjà venu au Canada, mais il s'agit de sa première visite à Ottawa.

M. Andriessen, c'est un grand honneur d'avoir parmi nous quelqu'un ayant votre expérience, votre vision des choses et votre sens des responsabilités. Nous attendons avec beaucoup d'intérêt les propos que vous allez nous tenir aujourd'hui.